



Profesión Perpetua en la Delegación General de Africa Francófona (DGAF)

KISANGANI, RDC - En este día de la Anunciación, la Delegación General de África Francófona ha celebrado la misa en familia montfortiana. La misa empezó a las 16h49 con lluvia, celebrada por el Padre Constantin, delegado de la DGAF. Durante la celebración eucarística, la DGAF ha tenido la alegría de acoger a 3 cohermanos que han pronunciado sus votos perpetuos.

Se trata de los hermanos: Robert NATUTWANE, Elisée KAMBALE et Ignace MESSINOU. La misa terminó a las 19h. Participaron a la misa: Hermanos de San Gabriel, Hijas de la Sabiduría, laicos montfortianos, parientes de los profesos y laicos.

Se compartió una comida fraterna al final de la celebración.

Fr. Trésor Esampele, SMM